

Ramadhan, Kapolres Sekadau dan Muspida Adakan Buka Puasa Bersama

Cucu - SEKADAU.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 16, 2024 - 22:16



SEKADAU - Dalam suasana kebersamaan yang hangat, Kapolres Sekadau AKBP I Nyoman Sudama bersama Muspida Kabupaten Sekadau mengadakan acara buka puasa bersama pada Sabtu (16/3/2024), bertempat di Cafeteria Rumbia, Jalan Merdeka Timur.

Acara ini juga merupakan bagian dari program Nusantara Cooling System (NCS) Polres Sekadau pasca Pemilu 2024 dan peningkatan Harkamtibmas

(Pemeliharaan Keamanan dan ketertiban masyarakat) selama Bulan Suci Ramadan 1445 H.

Acara ini dihadiri oleh Wakil Bupati Sekadau Subandrio, Wakapolres Sekadau Kompol Riko Syafutra, Kajari Adyantana Meru Herlambang, Sekda Mohammad Isa, Raja Kusuma Negara Sekadau, Pangeran Agung Gusti Muhammad Effendi Sri Negara II, Kasat Binmas AKP Masdar, serta tokoh masyarakat H. Supianto, dan Tokoh agama H. Isnaini.

Kapolres AKBP Nyoman Sudama menyampaikan terima kasih kepada Muspida Kabupaten Sekadau yang telah mendukung Polres Sekadau dalam menjaga situasi Kamtibmas di Kabupaten Sekadau.

"Kami juga berterima kasih kepada Raja Kusuma Negara Sekadau yang telah mendukung dan menjaga situasi Kamtibmas," ujar Kapolres.

Selain itu, Kapolres juga mengucapkan selamat menjalankan ibadah puasa di bulan suci Ramadan kepada seluruh umat Muslim. Kegiatan ini tidak hanya sebagai ajang silaturahmi, tetapi juga sebagai sarana untuk menyampaikan informasi terkait Kamtibmas di Kabupaten Sekadau.

Lebih lanjut, Kapolres menginformasikan bahwa selama bulan puasa, Polres Sekadau melaksanakan berbagai kegiatan keagamaan seperti buka puasa bersama, shalat Isya dan Tarawih berjamaah, serta tadarus bersama masyarakat setempat di masjid Ar-Rahmat Polres Sekadau. Program Dai Kamtibmas juga akan dilaksanakan di berbagai masjid di kota Sekadau.

Untuk memastikan keamanan selama bulan Ramadan, Polres Sekadau melalui patroli perintis presisi yang dilakukan Sat Samapta akan berpatroli ke pemukiman warga dan jalan-jalan protokol di kota Sekadau.

"Tujuan utama kegiatan ini adalah untuk mencegah aksi balapan liar, tawuran, dan gangguan Kamtibmas lainnya, khususnya saat masyarakat berbuka puasa atau sahur," pungkas Kapolres.

Kegiatan buka puasa bersama ini diharapkan dapat mempererat tali silaturahmi antara Polres Sekadau bersama Muspida dan tokoh masyarakat, serta memperkuat soliditas dan sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Kabupaten Sekadau.